

LES P'TITS CRAMPONS

Toutes les news du FCMTL

n°3 - juillet 2023 / août 2023



I. Nos U14/U15 en voyage à Clairefontaine

Un week-end qui restera gravé dans les mémoires...







Samedi 20 mai dernier, l'ensemble des joueurs de la catégorie U14/U15, les dirigeants, parents, ainsi que nos 3 salariés se retrouvaient à 7h, devant le stade Marcel Lermite. À 7h30, départ en minibus pour un week-end grandiose!

Après 2h30 de trajet, arrivée à Sillé le Guillaume pour une journée ludique en extérieur. À leur arrivée, les participants ont pu prendre le petit déjeûner: café, chocolat chaud, jus de fruit, brioche, tout a été pensé pour régaler chacun. À 10h30, début des activités. Un premier groupe s'est prêté au jeu du lasergame en extérieur pendant que le second groupe s'affrontait à L'Archery Game. Les aroupes ont ensuite tourné avant de tous se retrouver pour un moment folklorique de combats de sumo. À 12h30, heure du repas pour tout le monde face au lac de Sillé et pour les plus téméraires, petite baignade.

À 14h, reprise des activités et

direction l'accrobranche pour une durée de 2h avec divers parcours que nos participants ont su explorer avec maitrise (ou pas).

À 16h30, retour aux minibus, direction Rambouillet pour rejoindre la Maison Familiale Rurale où nos participants ont passé la nuit.

Arrivés à 18h30 sur les lieux de la MFR de Rambouillet, nos participants se sont répartis dans leurs chambres. À 20h, direction la cantine de la MFR. Inenvisaaeable pour nos participants de partir se coucher aussitôt, c'est alors jusqu'à 1h30 du matin que nos participants ont profité de la soirée. Au programme : tournoi de tennis de table organisé où débutants et confirmés (on m'a forcée à l'écrire) se sont affrontés, jeux de palets, musique, karaokés et sans oublier, aviron bayonnais.

Pour couronner cette bellle soirée, chaque participant a reçu un maillot ainsi qu'un tee-shirt pour être aux couleurs de la sortie du lendemain. Dimanche 21 mai, direction la cantine de la MFR à 8h30 avant de rejoindre le terrain de football où un tournoi de tennis ballon s'est déroulé.

12h, arrivée sur le lieu tant attendu: Clairefontaine! Pour se plonger dans le bain, nos participants ont mangé au Mitemps (cafétéria du centre de formation). À 14h, début de la visite du centre de formation (château des joueurs, terrains d'entrainement et de matchs, salles de préparation physique, résidences des jeunes apprentis,...).

À 16h, nos joueurs ont enfilé leurs crampons pour une séance d'entrainement sur les terrains de Clairefontaine. À 18h, direction la douche dans l'une des résidences du centre de formation. Et pour prolonger le plaisir, nos participants ont décidé de rester pique-niquer sur place le soir avant de reprendre la route à 20h.

Un week-end intense et rempli de souvenirs pour tous!



Un grand merci à l'équipe organisatrice de ce projet qui a oeuvré depuis octobre 2022 pour rendre possible cette expérience unique! Merci à Olivier LEPELTIER, Emmanuel DRONEAU, et Arnaud CASSARD.

Un grand merci également à toutes les entreprises partenaires qui ont fait en sorte que ce projet soit une réussite en soutenant cette action!



Le FCMTL est parti pour vous, à la rencontre de :

Arnaud LECOMTE

Futur coach des seniors

Salut Arnaud, peux-tu te présenter?

« Je m'appelle Arnaud Lecomte, j'ai 43 ans, je suis originaire et habitant de Mouzeil. J'exerce le métier d'approvisionneur. »

Quel est ton lien avec le FCMTL ? Et avec le football ?

« Joueur de l'Olympique de Mouzeil à l'âge de 7 ans.

J'ai quitté le club à l'âge de 10 ans.

Après 5 ans au FC Nantes et 3 ans au SCO Angers où j'ai connu les équipes 15 et 17 National, je suis revenu pendant 7 ans à l'USJA Carquefou pour évoluer au niveau CFA / CFA 2 (aujourd'hui National 2 et 3).

Après un court passage aux Voltigeurs de Châteaubriant, je suis revenu au FCMTL, mon club de cœur en 2006 en tant qu'entraîneur-joueur pour être avec mes potes!

10 belles saisons qui nous ont permis, notamment d'accéder au niveau régional et de connaître de belles aventures en coupe.

Après cette aventure, j'ai conservé une licence joueur jusqu'à cette saison. »

Pourquoi avoir choisi de reprendre en mains l'effectif senior du club ?

« J'avais des contacts tous les ans pour repartir sur un projet d'entraîneur dans d'autres clubs, mais je n'étais pas prêt au début à repartir dans cet investissement, et depuis véritablement quelques mois, je me sentais prêt, mais uniquement au FCMTL. Quand Micka a annoncé son arrêt, je me suis positionné naturellement sur le poste, je sentais que c'était le moment. C'était une envie d'investissement presque viscérale. »

Quelles sont tes ambitions pour cette nouvelle aventure?

« Beaucoup de plaisir, du travail, retrouver et faire connaître aux joueurs le goût de l'effort afin de fonder un vrai groupe, un vrai esprit d'équipe senior qui rejaillira sur notre club, de l'équipe C à l'équipe A. Les performances sportives, elles, suivront naturellement.



Petit clin d'oeil à un pote qui ne lâche jamais rien et qui m'a soufflé ce sigle : PSP

Plaisir / Solidarité / Performance

Un grand merci à Arnaud pour cette interview et plein de bonnes choses au FCMTL!

III. Retour sur le U9 Atlantic Challenges

Le plus grand rassemblement U9 de Loire Atlantique

Après 2 ans d'absence, le célèbre tournoi du FCMTL a fait son grand retour! Le samedi 27 mai dernier, le U9 Atlantic Challenges retrouvait les terrains du FCMTL pour une journée riche en émotions.

Mais avant le Jour J, toute une commission a oeuvré depuis octobre 2022 sur l'organisation de ce tournoi pour permettre aux enfants de vivre un moment inoubliable. En effet, de nombreux bénévoles qui se sont rassemblés plusieurs fois au cours de l'année pour suivre au plus près, l'avancement du projet. Et le travail a payé!

Cette année, pour cette 9ème édition, le U9 Atlantic Challenges a accueilli 99 équipes soit 700 joueurs et joueuses venus de 10 départements français. Parmi nos participants, de fidèles clubs ayant déjà participé aux éditions précèdentes mais également de nouveaux clubs!

De clubs amateurs à clubs professionnels, différents profls divers et variés ont pu participer à ce tournoi. De quoi, passer un bon moment et se confronter à des clubs qui ne font pas partie des championnats habituels de nos jeunes joueurs et joueuses.

Un tournoi qui ne cesse de se développer

Le U9 Atlantic Challenges propose chaque année de nouvelles choses contribuant à son développement. Aujourd'hui, le club accueille 100 équipes, ce qui est une belle évolution depuis 2012 : 50 équipes en 2012, 60 équipes en 2013, 72 équipes en 2014, et 96 équipes en 2015!

Et cette année encore, un nouvel enjeu puisque les féminines ont pu participer à cette journée. En effet, en raison de l'ouverture de sa section féminine, le FC-MTL a souhaité intégrer à part entière, les féminines au tournoi.

Proposé aux joueuses des catégories U9 et U10, le U9 Atlantic Challenges a accueilli cette année, 8 équipes féminines! Merci au FC Nantes, Héric FC, GF Mouzillon Vignoble, Pierrefitte FC, Cergy Pontoise FC, ainsi qu'aux 3 équipes féminines de l'entente FCMTL/LC-MFC/JASCM pour cette belle inauguration du football féminin au sein du U9 Atlantic Challenges!



Un moment d'échanges, de re

Chaque année, plusieurs clubs sont hé bergés pour ce tournoi.

Cette année, ce sont 2 clubs parisien qui ont été hébergés.

Pour Cergy Pontoise, direction le cam ping pour un chouette week-end! Dirigées par Alan RAITIÈRE (ancien diri geant au FCMTL), les joueuses de Cer gy Pontoise sont arrivées dès le jeudi soi pour profiter pleinement du week-end En pleine finition de préparatifs le ven dredi 26 mai au soir, l'équipe de béné voles est heureuse de voir arriver Alan e





contres et de retrouvailles

- son équipe! Pour fêter ces retrouvailles, les filles du FCMTL et les filles de Cergy Pontoise, se sont retrouvées le soir pour un match amical... de quoi passer un chouette moment de partage et de rigolade!
 - Pour Pierrefitte FC, hébergement chez nos familles d'accueil bénévoles. Et puisque le football n'est jamais bien loin, soirée football dans les jardins de chacun! L'occasion pour tout le monde de faire de belles rencontres et de repartir avec des souvenirs plein la tête!

Un grand bravo à notre gagnant!

Tout droit venu du département de la Charente-Maritime, Cap Aunis FC (équipe 2) ressort vainqueur de ce tournoi édition 2023!

Après avoir terminé la première phase, en haut de classement, Cap Aunis FC 2 continue sur cette lignée l'après-midi et rejoint la finale...

En fin d'après-midi, sonne la finale de ce grand tournoi, qui affrontera cette année Cap Aunis FC 2 face à Sucé sur Erdre. Fin du match sur un parfait match nul. Les équipes sont alors départagées sur leur nombre total de buts marqués tout au long du tournoi.

Après 2 minutes d'attente, Cap Aunis FC 2 est déclaré grand gagnant de ce tournoi.

« Une victoire rêvée mais inespérée » nous confie Patrick HEUZE (responsable de la catégorie)

Encore un grand bravo à cette belle équipe et à l'année prochaine!



IV. Projection sur la saison 2023/2024

Si la saison 2022/2023 était signe de renouveau pour le FCMTL, la saison 2023/2024 prend cette même trajectoire.



La période des inscriptions est lancée!

Alors aue la saison 2022/2023 touche à sa fin, la saison 2023/2024 est déjà sur la sellette!

Avec plus de 420 licenciés, cette saison fût une grande réussite pour le FCMTL! C'est alors avec joie que le club vous invite dès maintenant à prendre ou reprendre votre licence.

Pour cela, plusieurs permanences sont organisées:

- mercredi 28 juin de 16h à 20h au club house de Liané
- mercredi 5 juillet de 16h à 20h au club house de Liané

Il est également possible de réaliser une première demande ou un renouvellement de licence, directement sur le site internet du club : www. fcmtl.net (informations en page d'accueil)



pour cette nouvelle saison!

Les travaux du terrain synthétique de Ligné ont débuté il y a 2 mois maintenant! Ce dernier sera accessible dès septembre.

vestiaires devraient faire leur arrivée dès septembre 2024.



La poursuite de l'entente fé- Un projet plein d'espoir! minine

Après une saison pleine de réussite pour notre section féminine, Le Cellier-Mauves FC, la JASCM Saint Mars du Désert et le FC Mouzeil Teillé Ligné ont souhaité reconduire l'entente pour maintenir et développer la section féminine (ouverte aux filles nées entre 2010 et 2016).



De nouvelles infrastructures Un nouveau recrutement au FCMTL

Pour cette nouvelle saison sportive, le FCMTL a recruté un service civique en 24h/semaine sur la partie sportive. Baptiste CO-LOU fera donc son arrivée au Du côté de Mouzeil, 4 nouveaux sein du FCMTL dès septembre 2023 et rejoindra Gaëtan et Siméon sur les missions sportives.



Le FCMTL propose un tout nouveau projet à l'ensemble de ses joueurs. Pour le foot à 5, un entrainement supplémentaire aura lieu tous les premiers mercredis du mois. Pour le foot à 8, les catégories seront divisées en 2 groupes: ((Espoin) et ((Avenin)) et pour le foot à 11, des analyses vidéos des matchs et entrainements seront mises en place.

LA MINUTE EVENT







PERMANENCES INSCRIPTIONS

Afin d'anticiper pour la saison prochaine, le FCMTL propose plusieurs permanences pour les inscriptions de la saison 2023/2024 (nouvelles inscriptions et renouvellements)

Plusieurs membres du FCMTL seront présents pour répondre à vos questions.

Quand?

Mercredi 28 juin de 16h à 20h Mercredi 5 juillet de 16h à 20h

Où?

Club House, Stade Marcel Lermite, Ligné

STAGES VACANCES DE JUILLET

Reconnu comme étant le plus grand rassemblement U9 en Pays de La Loire, le U9 Atlantic Challenges revient cette année après 2 ans d'absence pour fêter sa 10 édition. L'évènement est accessible à tous. Buvette et restauration sur place.

Quand?

Du 10 au 13 juillet 2023, de 8h à 18h

Où?

Stade des Rochettes, Teillé

Prix:

70 €

Inscription:

En ligne via le site du club (onglet «boutique»)

REPRISE DES ENTRAINEMENTS

Après une bonne pause estivale bien méritée pour tous, le FCMTL sera heureux de vous retrouver sur les terrains à partir de la semaine du 07 août pour la reprise des entrainements.

Informations supplémentaires auprès de chaque coach.

Quand?

Semaine du 7 août 2023

LE COIN DE NOS PARTENAIRES

BIENVENUE À NOTRE NOUVEAU PARTENAIRE!



Fondé en 2017, Au Palais d'Eric est le nom de l'entreprise d'Eric POTIER, cuisinier traiteur à domicile.

Cuisinier de métier et fort de 30 ans d'expérience, Eric se donnait à coeur joie de confectionner de bons repas pour ses ami(e)s et sa famille, animé par l'envie de proposer de nouvelles recettes. C'est ainsi qu'il s'est découvert une véritable passion pour la cuisine et a souhaité se lancer dans cette nouvelle aventure : devenir

traiteur et chef à domicile. Un vaste choix de préparations culinaires pensées et préparées avec passion viennent embellir la carte du Palais d'Eric.

Au Palais d'Eric propose ses prestations aux particuliers et professionnels : mariage, anniversaire, buffet, séminaire,... il y en a pour tous les goûts!

Situé à Ligné, Eric se déplace dans une vaste zone nantaise (plus d'informations sur le site internet : <u>palaisderic.fr</u>)

Le FCMTL est heureux d'accueillir Au Palais d'Éric, son nouveau partenaire, depuis Mars 2023.

Devenir partenaire du FCMTL c'est possible!Contactez-nous sur : partenariat@fcmtl.net







